

Il était une fois, une petite licorne qui s'appelait Froot Loops. Elle mangeait souvent des petites céréales colorées. Elle habitait dans une petite grotte dans le village coloré des fées et des licornes. Dans ce monde, il y a un portail magique qui permet de voyager dans le temps.

Malgré le fait que les fées refusaient que les licornes empruntent le portail, car ce dernier était trop dangereux. Froot Loops n'écoula pas les conseils de ses amies les fées, elle prit des risques et emprunta le portail magique.

En prenant le portail, elle se retrouva dans la préhistoire. Pleins de dinosaures couraient dans tous les sens. Soudain, un dinosaure orange s'arrête devant la licorne. Quand Froot Loops dit son premier mot, elle voit que de la bave coule de la bouche du dinosaure. Le dinosaure sourit et là licornes à vu toutes les grosses dents du dinosaure. Le dinosaure cri : « JE VAIS TE MANGER! » La licorne part à toute allure pour fuir les dents du dinosaure. Le dinosaure se lance à sa poursuite. La licorne réussit à s'enfuir du méchant dinosaure grâce au portail magique.

Quand elle sort du portail, elle tombe dans une chute d'eau. Cependant, les licornes ne savent pas nager. Elle coule, donc, dans le fond de l'eau. Tout à coup, une sirène apparaît. La sirène sauve la licorne et l'apporte sur une île. Cependant, la licorne a perdu ses lunettes dans le fond de l'eau. La sirène part à la recherche des lunettes. Pendant ce temps, un cowboy arrive sur la plage où se trouve Froot Loops. Le cowboy arrive sur son grand cheval brun. Le cowboy a toujours voulu avoir une licorne comme ami. Il demande à la licorne si elle veut devenir son amie. La licorne accepte avec joie et elle partit vers la suite de son aventure avec le cowboy sur son dos. Le cowboy lui servait de guide puisque la sirène n'avait jamais retrouvé les lunettes de Foot Loops.

Elle prend le portail pour la dernière fois. Seulement, celui-ci ne la rapporte pas aux pays des licornes, mais dans la forêt de Saint-Jean de Cherbourg. Avec son ami le cowboy, ils sont devenus les amis de tous les animaux de la forêt. Si bien, qu'ils ont décidé de rester et de se construire une jolie maison.

La légende raconte même que parfois, dans la forêt, proche de Saint-Jean de Cherbourg, il est possible de voir la licorne cavalant avec ses amis les animaux et son meilleur ami, le cowboy.